

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo

Mundo



Publicada el: 18/01/25	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 153	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/se-implementara-un-alto-al-fuego-en-gaza-a-p artir-del-domingo_14998.php



Mundo

Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, subrayó que el alto el fuego en la región se considera una medida momentánea.

EL CAIRO, Egipto: Cese del fuego entre Hamas e Israel

El cese del fuego entre Hamas e Israel entrará en vigor el domingo a las 8:30 de la mañana, hora local (1:30 am del Este), según anunció el mediador Qatar. Mientras tanto, las familias de los rehenes retenidos en la Franja de Gaza se preparan para recibir noticias sobre sus seres queridos, mientras que los palestinos se alistan para recibir a los detenidos liberados y los grupos humanitarios organizan una mayor entrega de ayuda. Sin embargo, en un discurso a la nación realizado 12 horas antes del inicio del

Sin embargo, en un discurso a la nación realizado 12 horas antes del inicio del cese del fuego, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, señaló que el país considera este alto el fuego como temporal y mantiene el derecho a continuar combatiendo si lo estima necesario.

Netanyahu afirmó contar con el apoyo del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, quien le indicó que "siga haciendo lo que tenga que hacer".

Gabinete de Israel aprueba acuerdo de cese al fuego en Gaza; inicia a primera hora del domingo

Desgarrador: bebé de 3 semanas muere congelada en Gaza

Netanyahu subrayó que había negociado el mejor acuerdo posible, pese a que el ministro de Seguridad Pública de ultraderecha, Itamar Ben-Gvir, manifestó su intención de renunciar al gobierno en rechazo a este pacto.

El primer ministro advirtió que el cese del fuego no avanzará a menos que Israel reciba los nombres de los rehenes que serán liberados, tal como se había acordado. Esta declaración se produjo tres horas después de que Israel esperara recibir dicha información de manos de Hamas, sin que hasta el momento haya respuesta alguna. La aprobación del acuerdo por parte del gabinete de Israel en una reunión poco común durante el Sabbath judío generó una intensa actividad emocional, con familiares cuestionándose si sus seres queridos serán devueltos vivos o muertos. Este panorama llevó a miles de personas a manifestarse nuevamente el sábado por la noche en Tel Aviv, elevando sus voces en un llamado por la paz y la salvaguarda de vidas.

"Por favor, sigan adelante y salvando vidas", expresó Anat Angrest, cuyo hijo continúa cautivo en Gaza.

Este cese del fuego representa un paso significativo después de 15 meses de conflicto, siendo uno de los más mortales y destructivos registrados entre Israel y Hamas.

La primera fase del acuerdo durará 42 días y se prevé que las negociaciones para una segunda fase, que será más complicada, comiencen poco después. El ejército israelí continuó con ataques aéreos el sábado, y según el Ministerio de Salud de Gaza, 23 cuerpos fueron llevados a hospitales en las últimas 24 horas. Abdallah Al-Aqad, hermano de una mujer que perdió la vida en un ataque aéreo, cuestionó: "¿Qué es esta tregua que nos mata horas antes de que comience?". Las sirenas sonaron en diversas localidades de Israel, donde se reportaron interceptaciones de proyectiles lanzados desde Yemen, reflejando la intensificación

de ataques por parte de rebeldes hutíes respaldados por Irán, en señal de solidaridad con los palestinos.

Cuando cesen los combates

Durante la primera fase del alto el fuego, las tropas israelíes se replegarán a una zona de amortiguación de aproximadamente 0.6 millas de ancho dentro de Gaza, en la frontera con Israel.

La población de Gaza, que actualmente se encuentra en precarias condiciones de vida, anhela regresar a sus hogares, aunque muchos han sido destruidos o gravemente dañados.

En un mensaje en X, el ministro de Relaciones Exteriores de Qatar instó a los palestinos a tener precaución cuando se dé inicio al alto el fuego, esperando instrucciones de las autoridades.

El ejército de Israel comunicó que durante los primeros siete días del cese al fuego, los palestinos no podrán cruzar el corredor de Netzarim, instándoles a mantener distancia de las fuerzas israelíes.

A pesar de estas restricciones, muchos esperan poder regresar a sus casas y reencontrarse con sus familias.

"Lo primero que haré es ir a revisar mi casa", manifestó Mohamed Mahdi, un padre desplazado que desea visitar a su familia en el sur de Gaza, pero que teme por su seguridad.

Proceso de liberación de rehenes y prisioneros

En la primera fase del cese del fuego, se prevé la liberación de 33 rehenes en Gaza a cambio de 737 prisioneros palestinos retenidos por Israel. El Ministerio de Justicia de Israel ha publicado una lista con los nombres de los

prisioneros, que incluyen principalmente a jóvenes y mujeres.

Algunas organizaciones que representan a víctimas de ataques palestinos planean presentar peticiones legales para detener esta liberación.

De acuerdo con el plan del alto el fuego, que el gabinete israelí ha aprobado, los intercambios comenzarán a las 4:00 de la tarde del domingo hora local. Se espera que tres rehenes femeninas sean devueltas el primer día, con cuatro más al séptimo día y las restantes durante las cinco semanas siguientes. Durante cada intercambio, los prisioneros palestinos serán liberados

únicamente después de que los rehenes lleguen a salvo.

Entre los rehenes, se destaca el caso de Kfir Bibas, el rehén más joven, cuya familia celebró su segundo cumpleaños el sábado.

Este niño se ha convertido en un símbolo de la crisis humanitaria en Israel. También se prevé la liberación de 1,167 residentes de Gaza que no participaron en el ataque de Hamas del 7 de octubre de 2023, que marcó el inicio del conflicto.

Todos los prisioneros palestinos condenados por ataques mortales serán exiliados a Gaza o a otros países, y se les prohibirá regresar a Israel o Cisiordania.

Los rehenes restantes en Gaza, incluidos soldados varones, serán liberados en una segunda fase que se negociará durante la primera.

Hamas ha señalado que no liberará a los cautivos restantes sin un alto el fuego duradero y un retiro completo de Israel.

Además, se espera un aumento en las entregas de alimentos, suministros médicos y otra ayuda humanitaria a Gaza.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Egipto indicó que el cruce de Rafah, la principal entrada de Gaza al mundo exterior, comenzará a operar "pronto", después de haber estado cerrado desde mayo del año pasado.

Se prevé que 600 camiones de ayuda, incluidos 50 camiones de combustible, ingresen diariamente a Gaza durante el cese del fuego, todos sometidos a inspecciones israelíes.

"Está claro que la situación en Gaza sigue siendo extremadamente compleja y todavía hay muchas dificultades para una distribución efectiva",

Fuente: Telemundo47

Imágenes



Se implementara un alto al fuego en gaza a partir del domingo

Tags

acuerdo, liberados, recibir, primera, domingo, palestinos, ministro, prisioneros, netanyahu, gabinete, ataques, rehenes

Noticias relacionadas

- Este domingo se implementará el esperado acuerdo de cese al fuego en la Franja de Gaza
- 4.5 * El alto al fuego en la Franja de Gaza se implementará a partir del

domingo

- 3.9 * Biden y Netanyahu abordan la posibilidad de un alto al fuego en el conflicto entre Israel y Hamás
- 4.3 * Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza
- 4.8 * Netanyahu asegura que el alto al fuego no será considerado hasta que Hamas haga concesiones en la actual "crisis de última hora
- 4.6 * Israel señala a Hamás por el incumplimiento de condiciones en el proyecto de tregua en Gaza, poniendo en jaque el acuerdo
- 4.4 * Progresan las conversaciones para un alto al fuego entre Israel y Hamas, afirman fuentes oficiales
- 3.7 * Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas
- 4.8 * El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas
- 3.6 * Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna	
Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	